

Juni 2017

DORNBACH: Bitkom Urgestein zeigt praktischen Weg in die Digitalisierung

Themenabend gemeinsam mit der Initiative „Leben und Arbeiten in Bergisch Gladbach“ (ILA-GL)

Heinz-Paul Bonn gibt dem Mittelstand wertvolle Tipps für ein unumgängliches Thema. Denn wachgerüttelt sind durch zahlreiche Veranstaltungen und Medienberichte wohl alle: Der Digitalisierung von Geschäftsprozessen gehört die Zukunft. Es geht nicht mehr um die Frage des „Ob“, sondern um das „Wann“. Aber in der Praxis ist oft die schlichte Frage des „Wie“ das Problem. Die Wirtschaftsprüfungs- und Steuerberatungsgesellschaft DORNBACH wird den Unternehmern aus der Region dazu spannende Impulse bei einer Veranstaltung geben.

Referent ist Heinz-Paul Bonn, der den Einstieg und Umsetzungsstrategien aufzeigen wird. Bonn zählt zu den bekanntesten Persönlichkeiten der deutschen IT-Szene und hat selbst ein Software-Unternehmen groß gemacht. Außerdem ist er Ehrenmitglied des Branchenverbands Bitkom. Sein Herz schlägt als Unternehmer und Berater unverändert für den Mittelstand. Der digitale Vordenker wird die notwendigen Gedanken vermitteln und Tipps geben, um das Digitalisierungsprojekt professioneller zu starten.

Praktischer Weg in die Digitalisierung – wie geht man vor?

Vier Geschwindigkeiten, sechs Markttrends, zehn Disziplinen

Beginn ist am **20. Juli 2017** um 18:30 Uhr in den Geschäftsräumen der **DORNBACH GmbH**, Am Stadion 18 – 24, 51465 Bergisch Gladbach.

Kooperationspartner der Veranstaltung ist die Unternehmerinitiative „Leben und Arbeiten in Bergisch Gladbach“ (ILA-GL). Das Netzwerk bündelt die Stimme der hiesigen Wirtschaft und befasst sich unter anderem mit den Themen Infrastruktur, Stadtentwicklung, Bildung und Digitaler Wandel.

Um Anmeldung wird gebeten unter der Telefonnummer +49 (0) 2202 93617-0 oder per Mail an event@dornbach-koeln.de.

Über DORNBACH

DORNBACH bietet Dienstleistungen im Bereich Wirtschaftsprüfung, Steuer-, Rechts- und Unternehmensberatung aus einer Hand an und ist mit über 400 Mitarbeitern deutschlandweit vertreten. Nach der Lünendonk-Studie ist DORNBACH regelmäßig unter den 15 führenden Wirtschaftsprüfungsgesellschaften zu finden und zählt zu den Top 10 der inhabergeführten Berufsgesellschaften in Deutschland. Das Unternehmen ist Fördermitglied des Bundesverbandes Deutsche Startups e.V.

Über ILA-GL

Die Initiative „Leben und Arbeiten in Bergisch Gladbach“ ist ein Zusammenschluss von Unternehmern, Selbstständigen, Freiberuflern und wirtschaftlich Tätigen, die die Stimme der Wirtschaft in der Standortpolitik stärken und sich in den Dialog mit einbringen möchten.

Pressekontakt:

DORNBACH GmbH
Wirtschaftsprüfungsgesellschaft/
Steuerberatungsgesellschaft
Stephan Michels
Tel. +49 221 / 500 89 - 0
E-Mail: michels@dornbach-koeln.de

Alpha & Omega PR

Dr. Oliver Schillings
+49 2204 / 98799-30
o.schillings@aopr.de